
 

 

学校教育目標「夢と希望をもち，心豊かにたくましく生きる子供を育てる。」 
 
 
 

 

 
 

交通安全のあさがお 
  

校長 松川 忠孝 

 

昨年の今ころ，朝の通勤時にラジオで毎日新聞の仙台支局長さんが，「交通安全のあさがお」について話をされているの

を聞きました。 

以下，話の内容です。 

という話でした。 

私は，すぐに毎日新聞仙台支局に連絡し「交通安全のあさがお」をもらってきて 

育てました。きれいな花が咲き，秋にはたくさんの種を収穫することができました。 

今年は，その「交通安全のあさがお」を本校の子供たちに配り， 

「和渕小全員が交通事故に遭わないように」，また，「地域の人たちも交通事故に遭わないように」と

願いを込めて育ててもらおうと思っています。もちろん学校でも種をまき育てていきます。 

そして来年は，地域の方々にもお配りし，「交通安全のあさがお」

の輪をどんどん広げていければと思っています。その時は，どうぞご

協力のほどよろしくお願いいたします。 
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ポ  プ  ラ 
子供たちの健全な成長のため「はやね・はやおき・あさごはん」「徒歩・自転車通学」を励行しましょう。 

https://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20303200 

 

今から６年前の２月，当時小学１年生だった高田謙真くん（以下けんちゃん）が下校途中，横断歩道を渡っていた

ときにトラックにひかれて亡くなってしまいました。けんちゃんは，きちんと青信号の時に横断歩道を渡っていた

のですが，トラックの運転手の不注意でひかれてしまいました。 

けんちゃんを亡くした，お母さんはショックで家のことが何もできなくなってしまいましたが，警察の方やけん

ちゃんのお姉さんの支えがあって少しずつよくなっていきました。 

ある日，お母さんは，玄関の下駄箱にあさがおの種が数十粒あるのを見付け，けんちゃんが，いたずらであさがお

の種を置いていたことを思い出しました。 

お母さんは，子供たちが交通事故に遭わないように，このあさがおの種を配っていこうと思い付き，けんちゃん

が，通っていた学校で育ててもらうことにしました。そして毎年その種をもらって，春の交通安全運動期間などに東

京の子供たちや大人の人達に配るようになりました。 

今では，お母さんは，交通事故が少しでも無くなるように全国でお話をしたり，交通安全イベントに参加したりし

て，あさがおの種を「交通安全のあさがお」として，全国で配っています。 

その種が毎日新聞仙台支局にありますので，ほしい方はご連絡ください。 



 

 

４月１０日（月）に始業式が行われ，代表児童３名

が，がんばりたいことを堂々と発表しました。その後，

校長先生から担任発表があり，新年度のスタートに胸を

膨らませていました。

 

４月１１日（火）に入学式が行われました。新入学児童は，８
名です。担任から名前を呼ばれると元気に返事をすることがで
きました。６年生による「学校紹介」で学校生活が楽しみにな
ったようです。 

    

 

４月１９日（水）に石巻警察署，交通指導隊，交通安

全協会の皆様の協力のもとに，交通安全教室を行いまし

た。横断するときに注意することや安全な自転車走行に

ついて実際に道路に出て，学びました。 

４月２４日（月）に和小っ子見守り隊役員会と学校区パトロー

ルが行われました。和小っ子見守り隊役員会では，昨年度に話題

になった学校裏の道路を通行する自動車の様子やこれから用水路

の水が増えることから水難事故についても話題になりました。 

 

 

  

 

 ４月２５日（火）に読み聞かせ紹介式を行い，「お話びっ

くり箱」の皆様と子供たちが対面しました。代表児童が，

毎週の読み聞かせを楽しみにしている様子について発表

しました。その後，今年度最初の読み聞かせをしていただ

き，みんなでほっこりしました。 

４月２０日（木）に来校したお客様を気持ち良くお迎えしよ

うと全校で花壇の草取りを行いました。「この後，どんな花を植

えようか」と児童会の美化・掲示委員会が中心となって計画を

しています。 

    

４月２６日（水）に児童会の計画委員会が中心となって

１年生を迎える会が行われました。プレゼントされたペン

ダントをうれしそうに眺めたりインタビューを通してしっ

かり自己紹介したりすることができた１年生でした。   

運動会のお知らせ 

 令和５年度の運動会は，５月２０日（土）に予定しています。地域の皆様もどうぞおいでください。 

昨年度同様に午前中での終了となります。延期等の詳細については，別紙「運動会のご案内」でご確認願います。 


